

Berner Hausarztpraktika

Praktikumsplätze gesucht!

Berner Institut für Hausarztmedizin BIHAM



- Das Berner Institut für Hausarztmedizin engagiert sich stark in der Ausbildung von Studierenden der Humanmedizin. Die Berner Hausarztpraktika werden seit 2007 erfolgreich durchgeführt und sind ein wichtiger Pfeiler der hausärztlichen Nachwuchsförderung.
- Haben auch Sie Interesse an einer Lehrtätigkeit? Das BIHAM braucht unbedingt zusätzliche Praktikumsplätze. Werden auch Sie Lehrärztin/Lehrarzt: Sie betreuen eine Studentin/einen Studenten über 5 Jahre: Im 1. und 3. Jahr an 8 Halbtagen, im 5. Jahr für einen Monat. Die Einsätze werden mit Credits der SGAIM/SGP sowie mit 300.-/Tag entschädigt
- Voraussetzung: Sie arbeiten mindestens seit 1 Jahr als als Arzt /Ärztin in einer Praxis für Allgemeine Innere Medizin oder Kinder- und Jugendmedizin und sind ambulant und schwerpunktmässig schulmedizinisch tätig.
- Wir freuen uns über Ihre Registrierung unter www.biham.ch